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336 － B地区 7R－ 1Z

第 1回ガバナー諮問委員会報告
米 村 廣 之幹事

第 1回ガバナー諮問委員会が、8月 29 日（月）

白兎会館で開催されました。

7R － RC 横山巌（鳥取）の来賓挨拶、7R －

1Z・ZC 光浪房夫（鳥取砂丘）の開会挨拶の後、

議事がおこなわれた。

まず諮問事項回答書に基づき、各クラブ会長よ

り意見や報告を交えながら協議がなされた。つ

づいて地区役員・委員の報告がなされ、LCIF 青

少年指導委員長の中村隆（倉吉グレート）より、

CSFⅡについて報告され協力をお願いされた。

YE委員の原田進（鳥取いなば）からはYE受入、

派遣とも 7Rは消極的であることが報告された。

光浪 ZCより

・8LC合同アクティビティ「アイドリングストッ

プ運動」については、9月末日までに署名簿を

出してもらい鳥取県へ提出予定である。

・鳥取砂丘草取りローラー作戦（仮称）について

来春行いたいとの報告があり、次回の諮問委員

会で各クラブの意見をお聞きしたい。

・CSFⅡについても次回までに各クラブの対応を

どうするか協議していただきたい。

・次回諮問委員会は11月21日、気高ライオンズク

ラブのホストで行う。

以上の要請と決定がなされ、ホストクラブ会長

高見則夫（鳥取千代）の閉会挨拶で解散となった。

今期より 7R － 1Z は 8 クラブとなり、30 名の

多人数の参加で、活発な意見交換が出来たと思い

ます。

ライオンズクラブ国際協会 336－ B地区

環境保健・アイヘルス研修会に参加して
川 田 善 忠社会福祉委員長

9 月 17 日（土）岡山国際ホテルにて、336 － B

地区の「環境保健・アイヘルス研修会」が開催さ

れました。

鳥取いなばライオンズクラブから、社会福祉委

員会を担当しております私と環境保全委員会の松

本繁蔵さんと二人で参加させていただきました。

何分にも初めての外部会議参加ですので、時間

厳守で臨んでまいりました。

“地球環境を守る為、ひとつでもライオンズで

何ができるか、考えてほしい”



－ 3 －

川田・松本両委員長、会場内でのツーショット

9 月 11 日（日）早朝 7 時～ 8 時、樗谿公園の

梅鯉庵の所で今年最後のアクティビティです。台

風 14 号も難なく通過したようでしたが、果樹・

農作物などには大なる被害があったようでした。

今朝外で見る空模様も、山陰特有の季節で、昨日

から夜中にかけての雨で何時どうなるか心配しな

がら傘を持参して参加しました。さっそく清掃器

具の準備をしました。今朝は湿度も高く身体には

汗も出ます。アクティビティに参加されるライオ

ン、ライオネス、LBの方々はちらほらと来られ

ている様でした。公園内のアクティビティは、先

輩の足跡（大臣表彰）の標柱が建立してある所、

或いは屋形船の前で、それぞれの思いでされてい

ました。先輩方のアクティビティを再認識して、

今後ますます公園内での活動に頑張りましょう。

園内の樹木の下、遊歩道や芝の内の落ち葉や枯れ

小枝などを掃除しました。除去された跡には箒目

が綺麗に立ち、清掃前よりも驚く程綺麗になりま

した。これでここに来られる方々も気持ち良く散

策も出来るでしょう。子供達の蝉、トンボ等の昆

松 本 繁 蔵環境保全委員長

朝の清掃奉仕

という合田五一地区ガバナーのオープニングの

挨拶で始まりました。

テーマは

蒻地球環境について（講師　日野進一郎氏）

蓚赤十字血液事業と献血について（講師　土岐

博信氏）

蓐骨髄バンクについて（講師　原田早苗氏）

に加え、バイオリニストの佐藤陽子さんを迎え

「盲導犬育成チャリティー・バイオリンコンサー

ト」のお願いと紹介がありました。

どのテーマも深刻な問題であり、講師の方もス

ライドを交え熱弁を振るわれており、午後からの

会議にしては眠気の誘いもありませんでした。

地球環境については、CO2 やエネルギー消費量

の削減・ごみの半減など私達が日常生活の中で十

分できることであり「関心を持って・事実を知っ

て・できることから始める」習性と実行力が必要

であり、その継続性が最も重要であることの認識

を深めることができました。

血液事業と献血や骨髄バンクについても、現在

の血液事情は保存期間に限りがあり、供給面にお

いて不十分として指摘されており「献血は命のプ

レゼント」「生きている時に命を救えるチャンス」

としての認識に立って、献血運動への強い呼び掛

けを求められました。

3時間の講演でしたが、大変有意義な時間を過

ごすことができたと同時にライオンズのモットー

である“We Serve”に恥じない行動や活動が求め

られているものと受け止め、車中で松本さんと会

話をしながら、3時間弱の帰宅の途に着きました。
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今年度最初のナイト例会は大送別会（？）

水 谷 元 泰計画委員会委員長

9 月第 2 例会はナイト例会ということで、今年

度初めてワシントンホテルプラザが会場となりま

した。私事で恐縮ですが、突然の転勤により、退

会を余儀なくしなくてはならなくなり、貴重な例

会の次第に、つたないスピーチの時間までお取り

頂きありがとうございました。

太田第 2 副会長の開宴挨拶に続き、原田地区

YE委員の乾杯の発声で私の大送別会が始まりま

した。今回はささやかな例会ということで、余興

などはなく、歓談に終始しました。これは、私に

とって好都合でして、時間がたっぷりある分、全

部のテーブルを回って、ご挨拶をさせていただく

ことができ、先輩諸氏から、温かいお言葉や激励

を頂戴し、身に余る光栄でした。

2年間という短い期間でしたが、入会させてい

ただいたお陰で、ライオンズクラブ活動の奥深さ

参加ライオン　加納、木下、砂田、谷口、西山、仁保、林、平野、松本繁、
水谷、村山、森田紘、矢野、山根秋、山本孝、渡邉
ライオネス　矢野、中井　LB　平野　事務局　井口

虫採集も今年最後の季節になるでしょう。今は初

秋とのことですが残暑厳しいときです。散策道、

遊び場も綺麗になりました。今朝のアクティビ

ティで各ライオン、ライオネス、LBもすっきり

して、アーよかったと言うような晴れ晴れとした

様子でした。最後に記念写真を撮り、会長のねぎ

らいの挨拶、飲物で渇いた喉を潤し、公園を後に

散会しました。ウィ－サーブ。



－ 5 －

国際会長より会員増強賞伝達

2005 年 8月ゴルフ同好会便り

下石選手入会しての初優勝なる
渡駭選手惜しくも準優勝　　BG 田中康之選手

去る 8 月 28 日いなば LC ゴルフ同好会 8 月競

技会が、鳥取カントリークラブで行われ、同好会

に入ってから初めて優勝することができました。

当日は、私の 48 回目の誕生日でもあり、何とか

優勝できないものかと密かに心の中で燃えていた

ところ、この様な記念すべき日になったわけです。

や大きな力を改めて認識させていただくととも

に、アクティビティへの参画意識も高まっていっ

たように思います。例会出席も星を付けていただ

きました。計画委員長としては、当然のことです

が、それよりも、夜間例会は全員が参加していた

だけるように献立から工夫をいたしました。進行

も結構アドリブが多く、失礼の数々であったかと

存じますがお許しください。少しは会員維持や新

規入会のお役に立てたのではないかと自負してお

ります。

これからの鳥取いなばライオンズクラブの益々

のご隆盛と会員各位のご健康とご発展を祈念し、

会報記事の締めとさせていただきます。ありがと

うございました。

PS：新大阪に来られる時は是非ご一報くださ

いませ。
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「鮎といもたきの会」について

平 野 之 致

中秋の名月を 2日後に控えた 9 月 16 日（金）

鮎といもたきの会を河原町千代河畔で開きました。

この会はクラブの正式な行事ではなく、何年か

前より出席・大会・会則・付則・財務・接待委員

会と有志により、クラブ役員さんを肩のこらない

形で慰労・激励しようと云う事で始めたものであ

り参加は自由です。

一昨年 6月に旅立たれました青山征洋元会長さ

んがウドンの差入れをされ鍋に入れると又一段と

おいしくなり毎年喰べています。

このイベントは河原町商工会が企画され、毎年

8月下旬より 9月下旬迄、毎週金曜日・土曜日の

夜に大きく成長した地元の鮎の塩焼きと里芋他を

煮込んだ鍋や揚物をお腹一杯おいしく召し上るこ

とが出来ます。あまりの美味の為、県内一円のみ

でなく県外からも多人数見えています。当日も隣

の席に広島県から多くの来場があり、家族連れも

含め 300 席も満員となっていました。

又毎回、岸良尚先生より河原町・家老寿司の名

物、ウナギのアツアツの寿司をプレゼントして頂

いており、この夜も 15 人のメンバーで川風の吹

く秋の一時を心ゆく迄、楽しく過ごしました。

2005 年 8月例会成績表　8月 25日（日）　鳥取CC吉岡温泉コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 下石　明義 97 40 57
2 渡邊　哲次 104 45 59
3 今川　　登 98 34 64
4 田中　宏明 103 38 65
5 安田　　勤 110 45 65
6 田渕　吉男 88 23 65
7 森田　勝憲 106 40 66
8 下田　哲也 121 55 66
9 田中　康之 76 7 69
10 西山　　弘 89 19 70
11 横山　賢二 99 29 70
12 岸　　良尚 102 30 72
13 矢野　信也 91 19 72
14 原田　　進 87 15 72
15 富士原貴恵子 137 65 72

順位 氏名 GROS HDCP NET
16 加納　義信 98 25 73
17 砂田　典男 91 14 77
18 田中　敏明 87 10 77
19 山本　兼由 110 27 83
20 西尾吉兵衛 134 38 96

ベストグロス賞 田中　康之
ドラコン№ 1 砂田　典男
　　　　№ 15 岸　　良尚
ドラタン№ 1 渡邊　哲次
　　　　№ 15 田中　宏明
ニアピン№ 2 田渕　吉男
　　　　№ 8 横山　賢二
　　　　№ 13 今川　　登
　　　　№ 17 西山　　弘

勝因としては、同伴メンバーの、今川、原田両先

輩の適切なアドバイス（特に下半身等の動作につ

いて）又キャディーさん（私のタイプ）のグリー

ン上での的確な読み、高ハンデ（40）にも助けら

れたお陰で私の願いが届いたものたと思います。

普段私は運動しないもので、ゴルフは下手だし運

動代わり程度でやっていましたが、この日を境に、

色々な素晴らしい人と巡り会えるゴルフが大好き

になりました。本当に優勝させて頂きありがとう

ございました。
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「鮎といもたきの会」に参加して満足そうな会員達

マンスリーレポート集計表（8月） 【7R】

所
属 クラブ名

会員異動 金銭アクティビティ 労力ACT

入
会

退
会

今
月

前
月

増
減

物　故 前
期

女
性

出
席
率

月計 累計 月計

件数

累計

件数月計 累計 件数 金額 件数 金額

７
Ｒ̶

１
Ｚ

鳥 取 1 47 48 △ 1 1 1 49 4 81.0％ 4 105,100 5 107,100 1

鳥 取 い な ば 1 1 77 77 81 2 81.0％ 5 157,900 5 157,900 1

気 高 22 22 22 50.0％ 1 24,000 1

鳥 取 中 央 59 59 58 3 85.0％ 2 4,000 2 4,000

鳥 取 久 松 48 48 49 73.0％ 5 97,100 6 157,100 1

岩 美 12 12 11 1 90.0％ 2 149,898 2 149,898 1 1

鳥 取 千 代 1 34 33 1 34 2 54.0％ 2 22,000 3 24,000

鳥 取 砂 丘 50 50 49 3 77.0％

小計（8クラブ） 2 2 349 349 0 1 1 353 15 73.9％ 20 535,998 24 623,998 1 5

累計（104クラブ） 30 23 4,093 4,086 7 6 10 4,081 234 79.6％ 265 13,757,897 404 21,178,372 135 233

ラ
イ
オ
ネ
ス

岡 山 グ リ ー ン 23 23 23 1 2

津 山 16 16 16 1 2

鳥 取 い な ば 1 23 24 △ 1 24 1

合計（3クラブ） 0 1 62 63 △ 1 63 0 0 0 0 2 5
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9月第1例会（1日）

・岸　良尚…クラブ8月ゴルフ例会で、吉岡温泉

コース15番でドラコンを。皆様飛ばなくなりま

したね。

・生田公厳…お盆が過ぎてやれやれ、まだまだ暑

い日が続きますが、皆様お体には気をつけて下

さいませ。「暑さ寒さも彼岸まで」又、彼岸が

来ます。

・横山豊治…ゴルフ同好会より大枚を頂きありが

とうございました。

・粟嶋道和…旧袋川を袋川に、袋川を新袋川に名

称変更の運動を展開。署名にご協力ありがとう

御座いました。7,553名の署名が集り、鳥取市

長、市議会議長に請願しました。

・藤森寛義…8月5日ガバナー公式訪問合同例会

に於いて、テールツィスターの役を努めまし

た。その勇姿が「いなば」9月号に掲載されま

した。

・仁保統博…8月9日に京都の病院でPET検査を

受けました。これはガンだけを見つける検査で

す。今のところ異常はありませんでした。

・松本智賀男…長女有生（小学2年生）が、来年5

月に行われるミュージカル「アニー」のアンサ

ンブルオーディションに合格、脇役ですが出演

する事になりました。毎日家で歌の練習をして

おり、楽しい我家をすごしています。公演の際

はまた声をかけますので見てやって下さい。

・水谷元泰…久しぶりに企画したディナーショー

に会員の皆様も多数おいで頂き、大変な盛り上

がりでした。参加いただいた皆様に感謝してド

ネーション致します。

・水谷元泰…遅ればせながら、納涼例会は皆様の

おかげで、楽しい会となりました。ありがとう

ございました。

・砂田典男…前回のクラブゴルフコンペにおい

て、ドラコンを取りました。

・田中宏明…前回のクラブゴルフコンペにおい

て、ドラタンを取りました。健康でゴルフが出

来る事に感謝します。ドネーションします。

・下石明義…前回のクラブゴルフコンペで、初め

て優勝する事が出来ました。高ハンデと、今

川、原田、両先輩の御指導のおかげです。あり

がとうございました。

・田中敏明…今日から9月。夏休みが終わっても、

暑い日が続き、大変ですが、次女、沙季が無

事、元気よく、だらだらと幼稚園に行きました。

9月第2例会（15日）

・水谷元泰…急なことで本人が一番いろいろなこ

とで驚いておりますが、転勤を命ぜられました。

2年間という短い期間ですが、ライオンズクラブ

の活動の厚みやすごさ、素晴しさを感じさせて

頂きました。これからも次の三澤総支配人にご

指導とご支援の程、宜しくお願い致します。

・西村まゆみ（鳥取砂丘）…初めてのメイクアッ

プでいなばライオンズクラブのナイト例会に出

席させて頂きました。出席してみると知ってい

る方が多数いらっしゃって、恥かしさで汗を大

いにかきました。大変に大きな例会でびっく

りしました。砂丘ライオンズクラブにもメイク

アップに来て下さいネ。
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★ 9月1日　第897回例会　12：20～白兎会館

（純出席率70.1.％　M後率81.8％）

※前年度100％献金会員（1人20＄）ラベルピン伝達

＜幹事報告＞

・ガバナー公式訪問のお礼状

・環境保健・アイヘルス研修会参加について

日時　2005年9月17日（土）13：00～16：00

場所　岡山国際ホテル　参加者　川田　松本繁

＜委員会報告＞

・会員…会員増強のお願いについて

・出席大会…第44回東洋・東南アジアライオンズ

フォーラム（仙台）開催について

日時　2005年10月8日（土）～10日（月）

場所　仙台　　　　　　締切日　9／5

・鳥取久松LC認証35周年記念大会開催について

日時　2005年10月22日（土）

　　　式典11：00～12：00　祝宴12：15～13：45

場所　白兎会館　　　　登録料　10,000円　

・鳥取久松LC認証35周年記念ゴルフ大会開催

日時　2005年10月19日（水）

場所　鳥取カントリークラブ・吉岡温泉コース

登録料　3,000円　参加人数　10名　締切　9／20

・計画…9月第2ナイト例会開催について

日時　9月15日　18：00～18：30例会

　　　18：35～20：00懇親会

場所　鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　2,000円

・環境保全…7R－1Z8LC合同アクティビティ＜

アイドリングストップ運動＞について

アイドリングストップ宣言者として申請

・9月の朝の清掃奉仕について

日時　9月11日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

★ 9月8日　理事会　18：30～白兎会館

理事19名出席

・第44回東洋・東南アジアライオンズフォーラム

（仙台）参加者について

開催日時　2005年10月8日（土）～10日（月）

参加者　山本孝夫　粟嶋　井上　田渕　下田

　　　　西山　仁保　富士原　矢野　米村

・鳥取久松LC認証35周年記念大会参加者について

参加者　山本孝夫　原田　加納　田中敏明

　　　　太田泰裕　森田勝憲　米村

・鳥取久松LC認証35周年記念ゴルフ大会参加者

山本孝夫　粟嶋　砂田　西山　原田　安田

矢野　山本兼由　横山賢二　米村

★ 9月15日　第898回ナイト例会　18：00～ワシ

ントン（純出席率76.6％）

※国際会長アワード伝達

※336－B地区災害緊急援助チームメンバー任

命状伝達

＜委員会報告＞

・環境保全・公衆安全…9月の朝の清掃奉仕報告

9月11日（日）7：00～8：00　於．梅鯉庵

L16名　LS2名　LB1名参加

・秋の交通安全運動実施について

日時　9月27日（火）15：00～　14：45集合

場所　国道53号線倉田スポーツ広場入口

・保健…平成17年度臓器移植推進街頭キャンペー

ン参加について

日時　2005年10月1日（土）13：30～14：30

場所　ジャスコ鳥取北支店前

◎10月誕生…2日山根秋　10日大月　14日田中敏

15日千村　17日池原　19日足立　27日藤井

28日西山　31日松本智

◎10月結婚記念日ライオン…1日松谷　5日中村彰

8日今川　9日森田勝　10日大月　藤井　15日粟嶋

29日須谷　30日三谷

◎同好会だより

10月のクラブゴルフは、10月23日（日）　砂丘

9：00スタート
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理事会だより－（9月）事務局だより
議題

①新会員について　　　　　　　　　　　　承認

②秋の交通安全運動実施について　　　　　承認

③10月第2例会講演会開催について

上記の件について鳥取税務署署長の講演会を開

催してはということが提案され、審議の結果承

認とする。

④7R－1Z8LC合同アクティビティ「鳥取砂丘草

取りローラー作戦」について

上記について、先日の第1回ガバナー諮問委員

会の中で光浪ZCより、4月の「鳥取砂丘一斉清

掃の日」に1万人規模の人を集めて除草作戦を

8LC合同のアクティビティとする提案があった

ことが会長より説明され、審議の結果、具体的

な内容はこれから審議することであるが、合同

アクティビティとしては承認とする。

⑤「NPO法人　れしーぶ」主催「現代国際巨匠

絵画展」後援について

上記の件について元鳥取こども学園の職員の方

が実行委員長をする「れしーぶチャリティ絵画

展実行委員会」より、パンフレットに後援団体

として名前を掲載させてほしい旨の依頼があっ

たことが、会長より説明され、審議の結果承認

とする。

⑥先回理事会にて、粟嶋コーディネーターより説

明のあった、CSFキャンペーンⅡについて、第

1回ガバナー諮問委員会では、各クラブ理事会

にて審議した結果を持って第2回ガバナー諮問

委員会にて、7Rとしての方向を決めるよう決

議されたことが会長より説明され、当クラブ理

事会では、先回の理事会でも審議されたが、会

員間でもいろいろ意見があるようなので、財務

委員会、執行部で審議した上で理事会にて再審

議とする。

台風 14 号が日本海を北上、被害の爪痕を残し

た地方もありましたが、幸い鳥取は被害も少なく、

私たちは予定していた 9月 9日、鳥取西病院へ衣

類補修の奉仕に出かけることになりました。

8時 45 分集合、15 名の会員は鳥取市のボラン

ティアバスに乗せていただき、白兎会館前を出発

しました。昨年までは夏の早朝、市民体育館前庭

の清掃奉仕を実施していましたが、会員の高齢化

に伴い炎暑のもとでの奉仕は、体に負担を覚え、

本年から 5月と 9月、2回の病院奉仕に切り替え

ることになりました。病院では、山のような洗濯

物を一枚ずつ畳んで、名札を間違えないように一

人一人の棚に整えること、又、衣類の中に紐がち

ぎれたり、ゴムがきかないものの入れ替え、破れ

た衣類の繕いなど、手作業がまっています。いつ

も人手が必要とされている状態です。私たちの奉

仕で病院のスタッフの方々が少しでも手助けにな

ればと、会員一人一人一生懸命取り組みました。

まだ残暑も感じましたが、心地よい奉仕の汗に

歓びを覚えながら病院を辞し、例会へと移動した

ことです。

三 谷 信 子事業委員長

国立療養所鳥取西病院奉仕に参加して
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◎ 9月9日　第249回例会　13：00～白兎会館

・会長挨拶

・9月誕生祝品贈呈

・納涼例会決算報告

・9月の朝の清掃奉仕（LC合同）

日時　9月11日（日）7：00～8：00　樗谿公園

・秋の交通安全運動（ドライバーにエチケット袋

等配り）（Lと合同）参加について

日時　2005年9月27日（火）15：00～　

場所　国道53号線倉田スポーツ広場入口

・鳥取久松LC認証35周年記念大会開催

日時　2005年10月22日（土）

式典11：00～12：00　祝宴12：15～13：45

場所　白兎会館　　登録料　10,000円



表紙写真説明

樗谿公園の清掃奉仕。
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残暑の厳しい毎日が続いている。ハリケーン、

台風の来襲に自然の猛威は予測のみで今日の文

明社会でなんらなす術がない。衆議院選挙は、

郵政民営化、改革推進を旗印に小泉自民党の圧

倒的な勝利に終わった。我々企業に携わるもの

として改革という文言に考えさせられる。今日

まで培った人のアナログの歴史があり、デジタ

ルという全く新しい技術の改革がある。装置産

業は、いつも人的改革のジレンマである。10 月

から、我社は新年度のスタートである。更なる

飛躍を期待したい。

PR、会報編集委員　藤井三郎

○ライオンズデー（8日）
○

（鳥取千代 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

第 899 回例会

クラブゴルフ

第 900 回例会

（岩美 LC・気高 LC・鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取千代 LC例会）LSC第 250 回例会

（鳥取 LC例会）

鳥取久松 LC認証 35 周年記念式典

（鳥取中央 LC例会）

第 44 回東洋・東南アジアフォーラム

体育の日


